

大きく育ってね。

6月16日、日吉地区のふれあい農園において日吉小学校児童（3年生）による農業体験学習があり、児童らは穀彩村（代表 渡辺正志）の皆さんの協力を得て、キビの種を一つ一つ丁寧にまいていきました。

収穫が楽しみです。



安森洞そうめん流しがオープン

6月25日、三島地区の安森洞そうめん流しがオープンしました。今年で26年目を迎えるこのそうめん流しは、県内では八幡浜市の平家谷そうめん流しに次ぐ老舗とのこと。洞窟から湧き出る冷水を使用し、香り酢や数種類の薬味、オリジナルの麺ツユが人気を集めており、毎年多くの来場者で賑わいます。

料金は大人500円、小人300円、幼児150円。ニジマス釣りや鍾乳洞探索なども体験できます。

親子で楽しくクッキング

7月1日、成川溪谷キャンプ場のリニューアルオープンを記念して野外親子クッキングコンテストが行われ、町内の親子4組が参加しました。参加者は、制限時間内にそれぞれ用意した食材を使って調理。審査員によって、味、見た目、チームワークなどが評価され、最優秀賞には古川さん一家が選ばれました。完成度の高い料理に、審査員から「レシピを教えてください」と声がかかる場面も。参加者らは大自然の中で楽しいひと時を過ごしたようです。

